

# らくえん



社会福祉法人

長生共楽園

特別養護老人ホーム長生共楽園  
令和3年4月発行

12月

誕生者の皆さん  
おめでとうございます



日頃より、新型コロナウイルス感染拡大防止に尽力されている全ての皆様へ心から感謝と敬意を表します。

春を迎え緊急事態宣言が解除となりましたが、茂原市・長生圏域の近況から緊張を持ちながらご利用者様への生活支援を継続しております。「対策をとりながらの生活支援」も1年以上を経過し福祉従事者である職員にとっては通常支援に加え様々な業務の増加、様々な制限の実施、また安全安心を常に心がけることによる心的重圧等に加え、先が見えないことによる不安や葛藤が続いております。それでもご利用者様の笑顔のために、少しでも穏やかな生活であるように日々尽力する姿に感謝、感謝の毎日であります。国や千葉県からの協力要請等による高齢者施設等の従事者に対するPCR検査につきましても積極的に実施協力しているところです。そのような心身共に過酷な任務が続く中で、ご家族様、地域の皆様、取引業者の皆様からの温かい労いや励まし、お心遣い、お言葉は私共の励みとなっております。皆様のご支援に心より感謝申し上げます。

今後多くの皆様を支えられ、このコロナ禍に職員一同、力を合わせ立ち向かって参りますので、引き続き、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

皆様もどうぞご自愛ください。

特別養護老人ホーム長生共楽園

施設長 和田実佳



1月



2月



3月



# 紅葉狩り

敷地内の樹齢250年のもみじを散策しに行きました。紅葉のグラデーションに思わず見とれてしまいました。



# クリスマス会

手作りのクリスマスケーキやハンドベルなどで楽しんだところに、サンタクロースから冬用の暖かいひざ掛け等のプレゼントが届きました。



# 手作りおやつ

美味しい匂いにつられあっという間に行列に!



# お正月



おせちに始まり書初めや新年会などの正月行事を楽しみました。感染症の対策を実施しながら、新しい年を利用者の皆さんと祝うことができました。



# 豆まき



鬼を退治した後はおいしい豆鹿の子を楽しみました。

# 開園記念祝賀会

2月1日は特養の開園記念日を祝ってお食事会をしました。

